

Le gouvernement argentin remet une aide aux sinistrés des inondations



Buenos Aires,(RHC-PL)- Le chef de cabinet de l'Argentine, Jorge Capitanich , a parcouru les zones affectées par les inondations, dans le Nord de ce pays , afin d'évaluer les dommages et de coordonner l'aide aux sinistrés.

Il a visité la province de Misiones, l'une des plus affectées par la crue des fleuves Uruguay et Iguazú, où près de 8000 personnes ont dû être évacuées et l'état d'urgence économique a été décrété à cause des graves pertes matérielles enregistrées.

Jorge Capitanich s'est aussi rendu dans la province de Formosa pour appliquer le plan d'assistance gouvernementale à plus de 14 000 personnes affectées par les crues des fleuves Paraná, Uruguay, Paraguay et Iguazú.



Radio Habana Cuba